
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung 

(Gender, Soziologie, Social Science, 
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 28.01.15

Mit 7 Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Kaffee
TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1) Abstimmungen
TOP 7: Speicher für die nächste Zeit
<GANZ ZUM SCHLUSS: AUF TOP-LISTE RECHTE MAUSTASTE, "VERZEICHNIS AKTUALISIEREN", DANN DIESEN  
HINWEIS LÖSCHEN>  

TOP 0: Formalia

TOP 1: Kaffee

Einkauf: Eric (mehr keckse und fancy tees

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): 

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): carla/sebastian

Abbau:carla

TOP 2: Runder Tisch
1. Blitzlich

Gerell viel Gemecker

Menschen sollten angehalten werden, sich gegenseitig ernst zu nehmen

Institut sollte sich proaktiv zu studentischer Mitbestimmung verhalten

Hat Institut Lust auf Kommunikation? Institut sollte Themen einbringen? → gemeinsame 
Vorbereitung?

Stimmung nicht so toll, Diskussionen oft oberflächlich behandelt

Eindruck entstand, Menschen sollen rausgeschmissen werden

Moderation sollte vielleicht friedliebender sein

Ist runder Tisch gutes Gremium? Vielleicht sollten einfach mehr in kleinen Runden gespro-
chen werden. 

Vorbereitung künftig gerne per Jour Fixe

2. Boatca: Extra Termin?

Boatca kommt am 13. für 3 Tage nach Freiburg, Termin mit ihr ausmachen. matthias und 
carlros schreiben morgen mail.



3. Jour Fix: Sollen Leute nominiert werden? Esa macht dudle für regelmäßigen termin ab 1. 
Woche SoSe Truc und TA 

4. Tutorate: Treffen mit Bröckling am 17.2. um 12 Uhr le grand et herr k.. herr k. macht dudle 
ab 7.2

1) 

2) 

3) 

4) 

5) 

Abstimmungen j n e E Ergebnis

1. Ideelle Unterstützung Studies gegen Pegida 5 0 1 2 angenommen

2. Finanzielle Unterstützung Fahrt nach Dresden 800€ 7 0 0 0 angenommen

3. Finanzielle Unterstützung FoodCoop 900€ 4 3 0 0 angenommen

4. Übergangsregelung 6 0 0 0 angenommen

5. Fachbereichszuschnitte 6 0 0 0 angenommen

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

TOP 3: Hütte
Senklerhof hat für Mai Termin wahrscheinlich Platz. Loch 8 ist schon voll. Sollen wir eine andere b 
Hütte auswählen oder einen anderen Termin suchen. Truc soll nach freien Terminen bei Senklerhof 
fragen Carlos und Matthias schauen nochmal nach. Truc schickt Mail nochmal rum. 

TOP 4: Stuko 
siehe in Protokoll ab Mai

TOP 5: StuRa
1) Studies gegen Pegida waren da. Haben erklärt, warum PEGIDA dumm, möchten ideelle Un-

terstützung. Wollen zeigen „dass PEGIDA nicht das Volk sind“ Sind für offene Gesellschaft 
und für Flüchtlinge. Haben NO PEGIDA in Fr organisiert, wollen zu Dresdener Anti-Pegi-
da-Demo mobilisieren. Wollen über Flüchtlinge und Rassismus informieren.

Fraglich wie lange sie da sein werden. Inhalte? Es brauch keine Pegida, um dagegen zu sein.

2) Wollen  nach Dresden fahren.  Haben andere  Gruppen,  wollen Werbung machen.  Wollen 



DGB und RosaLux anfragen. Geld aus Politiktopf. Bus würde 1800 € max kosten. Mit Un-
terstützung Hin und Rück um 20 €. Möchten 800 €.

Was bringt es, wenn 50 Leute nach Dresden fahren? Können auch wirklich selber fahren. 
Pädagogischer Wert des Demonstrierens. Nach Dresden fahren ist sehr teuer. Aktion ist po-
litisch, dafür ist Politiktopf da. Es sollten mehr Demofahrten unterstützt werden.

3) Gründung einer Foodcoop Ist Lebensmittelkooperative. In Kollnau/Waldkirch soll eine Ge-
gründet werden. Es besteht Nachfrage in Waldkirch. Kosten insgesamt 2500 € davon 1200 € 
Sanierung 800 € Regale 50 € Werbung und Verwaltung. 

Studierendengelder, allerdings ist durch die Distanz ausschlaggebend dafür dass der Zugang 
für Studis begrenzt ist. - Ist allerdings auf Studi-Initiative entstanden und soweit weg ist es 
nicht. In Waldkirch gibs auch WGs!

Es ist auch nur ne Startfinanzierung dann läuft der Laden.

4) Satzungsänderungen.

TOP 6: Party Fazit
Wir haben so zwischen 40 und 50 Euro Gewinn gemacht. Es war ne schöne Party.

Allerdings war schlecht beworben worden und die Orgaaufteilung war uncool. Mehr Temarbeit und 
bessere Koordination nächstes Jahr bitte! Und Verbesserungsvporschläge für nächstes Jahr im Kopf 
behalten: Flyer z.B. von vornherein im asta drucken?

Hase hat ganz positives Feedback gegeben. 

Die Lösung mit den Freigetränken war gut.

erste Dj war schön doch leider noch wenig betanzt, feedback zweiter und dritter DJ positiv!

Wie sollte die Musikmischung sein? Vielleicht Liveband am Anfang? Kneipenmusik am Anfang? 
Oder von Anfang an super tanzbare Dinge?

Wir haben fürs Rasthaus etwa 120/150€ Spenden gesammelt. toll!

Überall war Liebe. <3

TOP 7: Unterstützung des Antrags auf Änderung der 
Prüfungsordung
frühe Anmeldung für Prüfungen wird von vielen als doof empfunden! Es ist nicht leicht damit um-
zugehen wenn man sich für zu viel angemeldet hat. Die studentischen Vertreter*innen der verschie-
denen Fakultäten die bei der Geko sind wollen Anträge formulieren.

Maximalforderung bis 24h vor Prüfung soll Abmeldung möglich sein, 

Zwischenschritt: eine Woche vorher soll Abmeldung möglich sein.

aber alles was rausgeholt werden kann, wäre gut!

1) Abstimmungen
Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag: Antrag Änderung PO 6 0 0 angenommen!

2. Antrag



Abstimmungen j n e Ergebnis

3. Antrag

4. Antrag

5. Antrag

TOP 8: Ersti-Hütte
letztes Jahr waren wir zu spät. Dieses Jahr früher buchen. Machen wir aber wann anders. jetzt sind 
wir wenige Menschen und ersti hütte ist eine wichtige Sache

TOP 9: Speicher für die nächste Zeit
Qualifikationsprofil, Brief Leanza Bib, Treffen für Soziosause, Ersti-Hütte, Sozio-Cup
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